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Abstract

The issue of language acquisition is one of the most complex
issues that has preoccupied specialists in linguistic studies,
because of the ambiguity that surrounds it, due to the nature
of the phenomenon it self. There have been many theories and
different opinions in this regard, and the matter has not been
completely resolved yet with regard to the cognitive, linguistic
and biological mechanisms of how linguistic acquisition occurs.
Chomsky, the author of the rational theory, argued that it is an
innateissue,whilePiaget,thepioneerofcognitiveconstructivism,
opposed him, who sees it as knowledge acquired according
to complex paths based on interaction and construction.
Our article aims to shed light on this controversy in order to
try to come up with a consensus between the two theories.

Keywords : language acquisition, knowledge, innate,
construction, interaction.

Résumé

L’ acquisition du langage est un des themesles plus complexes qui
a préoccupé les linguistes; en raison de 'ambiguité qui lentoure,
dt de la nature du phénomene méme, engendrant de multiples
théories, de différents points de vue a cet égard; etla problématique
na pas été completement résolue jusqua présent en ce qui
concerne les mécanismes cognitifs, linguistiques et mécanismes
biologiques qui porte sur comment l'acquisition linguistique se
produit. Chomsky, I'auteur de la théorie rationnelle; qui a soutenu
qu’il sagit d'une question innée. tandis que Piaget, le pionnier
de la théorie constructiviste cognitive, s’y opposé; en affirmant
quil sagit d'une connaissance préalablement acquise via des
processus complexes basés sur l'interaction et la construction.
Notre article a pour but de mettre en lumiére cette controverse
a fin de tenter de trouver accord entre les deux théories.

Mots-clés: acquisition du language, connaissance, innéisme,
constructiviste.
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1- J.P Bronchart, Théories du langage, une introduction critique, Pierre
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2- J.P. Bronckart, Théorie du langage, une introduction critique, p 70.
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1- Guy Cellérier, Stratégies cognitives dans la résolution de problemes,
in Théories du langage et Théories de 'apprentissage, le Seuil, paris
1979; p 115.

2- Jean Petit, De lenseignement des langues secondes a I'apprentissage des
langues maternelles, p 39.
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